



Media: Radar

Hari: Minggu

Tanggal: 08 Oktober 2017

Halaman: 8

Lestarkan Budaya dan Jaga Sportivitas

Jemparingan HUT ke-72 TNI dan HUT ke-261 Kota Jogja

JOGIA - Sebanyak 350 peserta dari berbagai daerah ambil bagian dalam gelaran Gladhen Jemparingan Ngayogyakarta hari ini di Lapangan Kodim 0734/Yogyakarta Jl. AM. Semanggi. Lomba panahan tradisional tingkat nasional digelar dalam rangka HUT ke-72 TNI dan HUT ke-261 Kota Jogja.

Komandan Kodim 0734 Jogja Letkol Rudi Firmansyah mengatakan, kegiatan ini merupakan upaya melestarikan budaya daerah. Apalagi, di Jogjakarta jemparingan merupakan bagian dari tradisi kerajaan yang berkembang sejak lama. "Kami ingin turut melestarikan tradisi budaya daerah ini," ucap ujar Rudi.

Dandim menjelaskan, jumlah peserta yang mendaftarkan diri sebenarnya lebih banyak dari kuota yang disediakan panitia. Namun, karena ber-dibagi dalam empat kategori, yakni kategori anak usia 4-6 SD, remaja usia SMP-SMA, serta kategori umum putra dan putri.

Wakil Walikota Jogja Heroe Poerwadi menyambut baik kegiatan ini. Menurut Heroe, di Jogjakarta banyak tumbuh klub panahan tradisional. Karena itu, Gladhen Hageng Jemparingan Ngayogyakarta diharapkan bisa dijadikan ajang kompetisi.

"Kegiatan ini diharapkan juga bisa mendorong para atlet untuk terus berlatih lebih baik dan meraih prestasi," kata Heroe.

Kepala Staf Kodim 0734 Jog-jakarta Mayor Inf M Munasik menambahkan, pemenang ditentukan berdasarkan ketepatan bidikan 'titis'. Nantinya, tiris 1-2 kategori umum akan mendapatkan hadiah dari Dan-rem 072/Pamungkas. Tiris 1-3 kategori remaja mendapatkan hadiah dari wali Kota Jogja. "Untuk yang terakhir tiris 1-3 kategori anak-anak mendapat-kan hadiah dari Dandim 0734," tambah Heroe. (bhn. din/er)

JUMPA PERS : Komandan Kodim 0734 Jogja Letkol Rudi Firmansyah dan Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi memberikan keterangan kepada wartawan.

bagi keterbatasan, maka jumlah peserta sengaja dibatasi 350 orang. Peserta, tidak hanya berasal dari Jogjakarta dan sekitarnya. Peserta juga berasal dari ber-bagai daerah di Tanah Air terutama yang memiliki ke- rajaan seperti Cirebon, Bali, Sumatera Selatan, Ternate, hingga Nanggroe Aceh Darus- salam (NAD). Lomba akan

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Positif <input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta, _____
 Ptl. Kepala
 Sekretaris
 Ttd
Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005